
Herr Hoffmann erläutert den Antrag der UWG-Fraktion. 
 
Herr Ebbinghaus kann das Zustandekommen des Einsparungsziels nicht nachvollziehen.  
 
Herr Schröder stimmt den Ausführungen von Herrn Ebbinghaus zu. Zudem wurde bereits im 
Hauptausschuss verwaltungsseitig mitgeteilt, dass bereits aktuell auf den Einsatz von 
energiesparenden Maßnahmen geachtet wird.  
 
Herr Hoffmann erklärt, dass die Zahlen des Antrags aus dem Haushalt stammen und stellt klar, 
dass das Hauptziel des Antrags das Entgegenwirken steigender Energiekosten ist.  
 
Es folgt nun die Abstimmung.  
 


